

2024-06-20

### IECM recupera el 90% de los materiales utilizados en la jornada electoral

Autor: Javier Ruiz

Género: Nota Informativa

<https://hgrupoeditorial.com/iecm-recupera-el-90-de-los-materiales-utilizados-en-la-jornada-electoral/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que el 90% de los materiales que se utilizaron en la jornada electoral del 2 de junio, fueron recuperados, por lo que se evitó la generación de residuos plásticos y metálicos.

Se tratan de mamparas, crayones y cancelas que en total representan un ahorro de más de 160 millones de pesos.

Adelantaron que entre el 24 y 27 de junio, los órganos distritales de la CDMX entregarán el material recuperado de la pasada jornada electoral al Almacén de Materiales Electorales del IECM, localizado en Tláhuac, donde será clasificado y rehabilitado para su posible utilización en la Consulta del Presupuesto Participativo que se realizará en 2025.

El órgano electoral precisó que para el día de las elecciones se distribuyó a los 33 Distritos Electorales poco más de 200 mil materiales que se entregaron en cada mesa directiva de casilla para que la ciudadanía ejerciera su voto.

De ese total, 183 mil 88 ya habían sido utilizados en anteriores elecciones y consultas ciudadanas, por lo que fueron rehabilitados en el Almacén de Materiales Electorales (AME) del IECM y alistados para el proceso electoral de este año.

De haber producido todos esos materiales electorales de nueva cuenta para este proceso se habría requerido un gasto de 182 millones 972 mil 600 pesos.

Javier Ruiz

Ciudad de México